

FLPS - 10.04.2020

!! INFO 6-Länder-Freundschaftsturnier !!

Werte Kollegen

Wir bedauern mitteilen zu müssen, dass das Internationale 6-Länder-Freundschaftsturnier, das in Echternach (Luxemburg) vom 02.-04.07.2020 vorgesehen war, infolge der Corona-Pandemie nicht zu den angegebenen Daten stattfinden kann.

Wir bitten Sie, diese Mitteilung an den vorgesehenen Vertreter Ihres Landes weiterzuleiten.

Die Planung für einen späteren Termin ist zu dem jetzigen Zeitpunkt nicht gegeben, aber wir hoffen, dass die Möglichkeit der Verlegung auf ein späteres Datum im Jahre 2020 sich möglichst bald ergibt.

Mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen für die Gesundheit.

Dear colleagues

We regret to inform you that - due to the Coronavirus pandemia - the international six-nations friendship tournament scheduled in Echternach (Luxembourg) in 2020 cannot take place at the dates specified in the timetable.

We ask you to forward this notification to the designated representative of your country.

Planning a fixed date under the given circumstances is virtually impossible, but we hope that we will soon get an opportunity of postponing the tournament to a later date in the year 2020.

With kind regards

Jos Scheuer

Präsident

Pierrot Merten

Generalsekretär